



かわら版



2023年5月 NO.5

合同会社IアンドS

福岡市中央区大名2-10-1 A1208

TEL092-791-1498 Fax092-791-1641

知らぬ間に

【家庭用ルーター乗っ取り】

家庭用ルーターを悪用したサイバー攻撃が相次いでいます。

ルーターとは、1つのインターネット回線で複数の端末を接続できるようにする機器、Wi-Fiを飛ばすための装置です。

大手メーカーへの不正アクセスを捜査したところ、家庭用ルーターからのアクセスと判明したという事件も起こっています。

ルーター設定がどうといわれても何をすればいいのかわからない、という方はトラブルを避けるために先ずはできることから。

初期設定の単純なIDやパスワードを変更、サポートが終了したルーターは買い替えを検討することも対策のひとつです。



【そのサイト、本物ですか】

公式インターネット販売サイトを装った偽サイトで、代金をだまし取る被害が発生しています。

ロゴや商品画像の盗用が見つかったのは、

「フランクフルト」「ヨギボー」「コストコ」等、よく知られているブランドです。

クレジットカード番号を入力すると代金は引き落とされますが、商品は届かず、連絡も取れないという被害で、消費者庁は注意を呼び掛けています。

～個人情報を入力してしまった時の対処法を相談したい場合の窓口～

・消費者ホットライン 188 (いやや) ・警察のサイバー犯罪窓口 #9110



また硫黄臭

【火山ガスの影響？】

4月初旬、福岡県や佐賀県で、「硫黄の臭い」の通報が相次ぎました。

二酸化硫黄の大気中濃度が上昇したため、福岡県は

「火山ガスの影響は否定できないが、健康影響を心配するレベルではない」としています。

昨年12月にも大気中の濃度が上がり、その時は桜島がある南九州から、今回は阿蘇山や九重山付近から流れ込んだ大気の影響が考えられるということです。



世界の人気者



【祝福カブト 鹿児島出身】

大リーグ、エンゼルスの大谷翔平選手がホームランを打ち、祝福の「兜」をかぶりました。兜は球団側が発注したもので、鹿児島の甲冑工房が作成。試合の5分前に“使われることになっている”と製造会社に連絡が入ったそうです。日本の伝統的なものを世界に発信していきたいという甲冑工房の思いが詰まった兜、現在は問い合わせが増え、注文から納入まで2カ月はかかるという人気ぶりです。

【エア・ジョーダン3億円落札】

プロバスケットボールNBAで“神様”と呼ばれたマイケル・ジョーダンさんが着用した、「エア・ジョーダン13」がシューズとしては史上最高額の約3億円で落札されました。このシューズは、最後の舞台となった「ラストダンス」と称されるNBAファイナルで履かれたものです。

ジョーダンさんの落とし物を見つけたボールボーイがお礼として試合後にプレゼントされたもの、とオークション会社サザビーズは紹介しています。



健康への第一歩

【コロナ後遺症】

新型コロナウイルスに感染した人の中には、記憶障害や「もや」がかかったように感じて思考力が落ちる「ブレインフォグ」などの後遺症が出る場合があります。

この後遺症について、考えられる原因が発表されました。

脳内で不要な物質を取り除く作用がある免疫細胞がウイルスに感染し、それに伴って中枢神経が傷んで後遺症がでている可能性があるようです。

発表した研究チームは、新型コロナウイルスは免疫細胞に多くあるたんぱく質を足がかりに感染しているとみていて、感染後の神経の異常や後遺症の原因解明につなげたいとしています。



【ピロリ菌のリスク高く】

特定の遺伝子に変異のある人がピロリ菌に感染すると、胃がんの発症リスクが約22倍になるとの分析結果が発表されました。

ピロリ菌を除菌すれば、リスクを大幅に下げられる可能性があるとしています。

ピロリ菌が胃に常在していたとしても、何らかの病気を発症するのは感染者の約3割程度ですが、安心のために定期的な検査の機会をつくることをお勧めします。

